
Visionen

Beitrag von „Karl1“ vom 10. Dezember 2015, 08:06

Hallo Ernst und Michi,

ich Glaube ihr seid auf dem richtigem Weg.

Sehr schöne Blüten zeigt ihr beiden.

Leider ist für mich der Zug schon abgefahren und ich denke es bringt nicht viel jetzt noch im 
hohem Alter eine Umstellung bei den TH vorzunehmen.

Alles verringern und eine neue Richtung einschlagen, wie lange kann es dauern.

4-5 Jahre, gut packen wir es an.

Mein Steckenpferd die EH Neuheiten und die Schick's behalte ich trotzdem bei, auch wenn sich 
viele Züchter schon von den Schick's abwenden. Meine Vermutung liegt aber eher an den 
finanziellen
Möglichkeiten und die sind bei den TH besser gestellt. Hier gehen ja in den letzten Jahren viele 
auf die TH.

In den Vergleichen besonders mit Namen sollte man die EH und die TH nicht durcheinander 
schmeißen.

Es wäre da vor dem Namen eine Kennzeichnung EH oder TH schon angebracht.
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Gruß

Karl

2https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3965-visionen/&postID=35819#post35819

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3965-visionen/&postID=35819#post35819

